

Aventures de Bornibus.

Numéro d'inventaire : 1983.00044.14

Type de document : image imprimée

Éditeur : Delhalt (Metz)

Imprimeur : Delhalt, Metz

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1880 (vers)

Description : 16 images en couleurs.

Mesures : hauteur : 400 mm ; largeur : 278 mm

Notes : Prix individuel indéterminé car achat en lot. N°74. Thème : Référence à la bataille de Palikao (septembre 1860) en Asie, menée par M; le Comte de Cousin-Montauban, à la tête de l'armée française. Les aventures extravagantes et guerrières de Maître Bornibus en Chine... (image collée au dos de la 83.00044 (13))

Mots-clés : Images de Metz

Histoire et mythologie

Filière : non précisée

Niveau : non précisée

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

AVENTURES DE BORNIBUS.

74



Maitre Bornibus, s'ennuyant au pays, prend la résolution de quitter la France pour aller voir les Chinois.



Il s'embarque, et après une agréable traversée il arrive un beau jour à Pékin.



Il ne peut s'empêcher d'admirer le port majestueux et la belle coupe d'habits des habitants du céleste Empire.



Ainsi que leurs repas succulents de nids d'hirondelles et de vers de mer, accompagnés d'une charmante musique.



Leur manière expéditive de rendre la justice augmente encore son admiration pour eux.



Aussi il se décide à se faire naturaliser Chinois, et après avoir passé un examen brillant, il est proclamé citoyen de Pékin.



Il est aussitôt incorporé dans l'armée active; le voilà tigre de guerre.



Bientôt l'empereur de Chine déclare la guerre à son voisin Pelikao; Bornibus part avec les tigres.



L'astucieux Pelikao fait tomber les Chinois dans une embuscade et les met en déroute.



Le pauvre Bornibus est pris avec plusieurs de ses compagnons et emmené dans le pays de Pelikao.



Bientôt il voit avec horreur ses compagnons livrés aux plus cruels supplices. Horreur! son tour va arriver.



Mais la fille de Pelikao, séduite par la bonne mine de Bornibus, intercède auprès de son père et le fait délivrer.



Voilà donc Bornibus renaturalisé et soldat de Pelikao.



Il se distingue dans plusieurs affaires et se fait aimer de Pelikao.



Celui-ci, qui ne peut plus se passer de lui, lui donne sa fille en mariage; le voilà gendre de Pelikao.



Peu après, Pelikao étant mort, Bornibus lui succéda et vécut en paix au milieu d'une nombreuse famille.

Imagerie DELHALT, à Metz.

Déposé.

64.01.02/83054 (14)

M.N.E.

